



### **La investigadora del INICO Marta Badía, premiada por Aspace**

La investigadora del Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (INICO) de la Universidad de Salamanca Marta Badía Corbella ha sido reconocida por Aspace por su “especial implicación y arduo trabajo” durante más de 20 años, impulsando la investigación en materia de parálisis cerebral en España dentro del INICO de la Universidad de Salamanca, además de destacar su trabajo como profesora del Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamientos Psicológicos.